

## Holguín: Grupo Temporal frente a la situación epidémica exige mayor rigor

- Última actualización: Lunes, 18 Octubre 2021 16:16

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1603

---



Con la presidencia de Ernesto Santiesteban Velázquez - Primer Secretario del Partido - y del Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez se realiza este 15 de octubre una reunión del Grupo Temporal para el enfrentamiento a la situación epidémica en la provincia de Holguín.

En esta videoconferencia se actualizan los datos sobre las arbovirosis y los casos de covid-19, y se insiste en la necesidad de prestar mayor atención a los focos del mosquito aedes aegypti en varios municipios de la provincia.

Se reconoce que continúa en descenso el número de casos de covid-19, pero llaman la atención algunos municipios como Báguanos, que tiene en circulación una carga viral preocupante.

Al respecto se tomaron medidas para contribuir a la disminución de casos en ese territorio, y otros que deben prestar mayor atención a los ingresos oportunos, y su correspondiente remisión a los hospitales provinciales, y mucho más si las personas presentan morbilidades.

Se enfatizó que no hay razones para que no se remitan desde los municipios a los centros especializados para la atención de los casos

## Holguín: Grupo Temporal frente a la situación epidémica exige mayor rigor

- Última actualización: Lunes, 18 Octubre 2021 16:16

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1603

---

graves de la Covid-19, cuando existen camas disponibles.

Sobre esta situación el Gobernador insistió en alcanzar un mayor convencimiento de familiares y de los propios pacientes que se niegan a su traslado hacia la capital provincial.

Comportamientos como ese han incidido en los últimos fallecimientos.

Se conoció de más de mil casos activos en estos momentos en la provincia, de ellos 65 en cuidados intensivos, aunque han disminuido los ingresos en general.

Se debate asimismo la existencia de oxígeno, plan que se ajusta a la cotidianidad, de la necesidad de mantener un trabajo estable en las pruebas para la detección de la covid-19, y la existencia o no de medicamentos.

La vacunación continúa en la provincia pero se llama la atención sobre el cotejo estadístico entre Salud y Educación.

Asimismo se indica continuar liberando centros educativos que aun acogen a sospechosos de padecer la Covid-19 para que en noviembre estén listos para el reinicio del curso escolar.

Reciben igual análisis el basto de agua, la generación eléctrica, la distribución de medicamentos, la transportación, entre otras situaciones.

Sobre la distribución de alimentos se conoció de la inexistencia de algunos productos como el arroz y el azúcar, pero que ya hay camiones en Santiago de Cuba para el traslado del pollo hacia la provincia.

Se enfatiza que se han reabierto algunos municipios pero que se debe trabajar más en el control de las regulaciones sanitarias porque se ha observado cierta tendencia a obviarlas, y eso es un arma de doble filo.

Por eso, cada municipio debió responder a los señalamientos hechos por los representantes de cada organismo presentes en la sede del Gobierno Provincial, desde donde se generó la videoconferencia del Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la situación epidémica y la búsqueda de sus correspondientes soluciones.